



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sida

Question écrite n° 80520

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'épidémie de VIH. Cette épidémie, la plus destructrice de l'histoire, continue sa progression : le nombre de personnes dans le monde vivant avec le virus du sida a dépassé la barre des 40 millions. Or, si les investissements faits dans le domaine de la prévention commencent à porter leurs fruits, ils restent bien au-dessous de ce qui serait nécessaire pour venir à bout de l'épidémie. Environ 7,7 millions d'euros ont été consacrés en 2004 à la lutte contre ce fléau alors que 12,8 millions auraient été nécessaires. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin d'intensifier la lutte contre le VIH.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 80520

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 décembre 2005, page 11461